

Bonnelles

Depuis cet été, le château a été classé et le toit brûlé est reconstitué

Chantier titanesque au château

LE CHÂTEAU de la Duchesse d'Uzès deviendra un centre de séminaire doté d'un restaurant. Le tout sera relié par une verrière très contemporaine. C'est le projet présenté dernièrement au conseil municipal de Bonnelles par l'architecte de la société Luxembourgeoise propriétaire du bâti historique. Après avoir vu son toit brûlé lors d'un incendie le 23 septembre 2008, ce château emblématique est en train de renaître de ses cendres. Couvert de robustes échafaudages depuis le mois de juin, il fait l'objet d'une restauration titanesque. Des corps de métiers qui vont des couvreurs aux charpentiers en passant par les tailleurs de pierre se sont attaqués à la partie supérieure de la bâtisse. «**Nous avons purgé le bâtiment pour assurer la sécurité avant de reconstituer le chéneau**(qui permet de collecter les eaux pluviales) et les arases (la base) supérieures. La sablière, là où repose une partie de la charpente sera reconstituée», a-t-on expliqué lors d'une visite proposée aux élus de Bonnelles. Les menuiseries seront refaites à neuf,



La partie supérieure sera reconstituée et les lucarnes (à g.) restaurées.



Les tailleurs de pierre travaillent sur place.

les pièces de lucarnes et les corniches sont aussi restaurées, comme les briques et les pierres de cette partie. Des tailleurs sur place n'hésitent pas à effectuer le travail au pied du château pour un monument qui vient d'être inscrit au titre des monuments historiques. (les façades et toitures ainsi que le bâtiment de la salle à

manger).

Les travaux de mise hors d'eau de la partie supérieure durent 11 mois et doivent s'achever en mars 2011. Dans un second temps, en fonction des investisseurs sollicités par le promoteur luxembourgeois, les entreprises pourront entreprendre le ravalement des façades et de tous les planchers.

Ph. C.



L'atrium, pièce maîtresse sera rénovée pour y recréer un puits de lumière.